



"Haré lo que sea necesario para ayudar". Cristina Salgado, de 58 años, cuya madre murió con alzheimer, es una de las voluntarias que atienden a las preguntas de la neuropsicóloga Núria Leiva, ayer en el hospital del Mar

Dos mil voluntarios se someten a tests de identificación precoz del alzheimer

Estudio de la Fundació Pasqual Maragall en personas sanas de 45 a 65 años

JOSEP PLAYÀ MASET
Barcelona

Cristina Salgado Muñoz tiene 58 años, vive en Barcelona y su madre falleció hace apenas un año y medio. Tenía alzheimer aunque murió con 81 años por una leucemia fulminante. "Haré lo necesario para ayudar en la lucha contra el alzheimer y cuando supe que la Fundació Pasqual Maragall per a la Recerca sobre l'Alzheimer buscaba voluntarios para participar en un estudio para su identificación precoz no dudé ni un instante en apuntarme".

Con ella respondieron al llamamiento hasta 5.000 personas. Los requerimientos eran básicamente tres: tener entre 45 y 65 años, ser hijo de padre o madre

que haya tenido alzheimer y no sufrir ni esta enfermedad ni otra relevante. Quedaron excluidas aquellas personas que por tener al menos tres casos de alzheimer en dos generaciones se da por hecho que poseen un gen hereditario (1,6% del total de afectados de alzheimer), y en estos casos ya se conoce la posible causa de la enfermedad.

Tras el llamamiento que se hizo el pasado mes de septiembre, se realizó una selección y se ha empezado el estudio previo con 2.000 personas. Todas ellas serán sometidas a una visita de 3 horas en el hospital del Mar de Barcelona, en la que realizarán tests de memoria y otras capacidades, se les interrogará sobre sus antecedentes familiares y entorno y

se les hará una extracción de sangre para su posterior análisis. Al final del proceso se les entregará un informe básico de su estado cognitivo y de todos ellos saldrá un grupo de 400 personas que a mediados del 2014 iniciará el denominado estudio Alfa. Será un estudio que se realizará periódicamente cada tres años para detectar factores de riesgo e indicadores para predecir el desarrollo de la enfermedad. En esta segunda fase se realizarán ya pruebas de neuroimagen y más complejas. Y en el caso de que a alguna persona se le detectara ya la enfermedad de Alzheimer dejaría el estudio porque lo que se busca es conocer la evolución previa, según explicó ayer Nina Gramunt, coordinadora del estudio. Tam-

EL DATO

Nueva sede para la Fundació Maragall

La Fundació Pasqual Maragall se creó en el año 2008 por iniciativa del que fue presidente de la Generalitat para promover la investigación científica en el ámbito neurodegenerativo y fomentar la implicación del sector privado. A principios del 2014 la fundación se trasladará a un nuevo edificio, en construcción, en el campus de la Ciutadella de la UPF.

bién se exige que los participantes sepan leer y escribir correctamente. Según apuntó ayer la neuropsicóloga clínica de la Fundació Pasqual Maragall, Nina Gramunt, una de las constataciones que se abren paso en las investigaciones sobre el alzheimer es que en las personas más activas intelectualmente se detecta una mayor resistencia a la enfermedad, como si su red neuronal fuese más potente.

Cristina Salgado ha realizado

Los investigadores se centran ahora en retrasar la aparición de los síntomas, más incluso que en prevenir

ya la primera visita de 3 horas al hospital del Mar y ayer por la tarde, junto a otros diez participantes en el estudio, acudió a otra entrevista, esta vez con la neuropsicóloga Núria Leiva, quien le hizo repetir las pruebas pero en castellano, que no es su lengua materna. Este test en dos lenguas sólo se ha realizado a un subgrupo de 300 voluntarios para detectar si hay algún cambio de resultados. El coste del estudio en sus diversas fases se estima en unos 3,4 millones de euros que financia la obra social de La Caixa.

El alzheimer sigue siendo un misterio para la ciencia y el objetivo principal de las investigaciones se dirige actualmente, más incluso que a prevenir, a retrasar la aparición de los síntomas. Se calcula que si se pudiese retrasar su inicio en cinco años habría la mitad de personas afectadas.

Aunque hay otras encuestas en marcha, por las peculiaridades de los inscritos, el estudio es único en el mundo. La relevancia de conocer estas fases previas de la enfermedad se basa en que veinte años antes de la aparición de los síntomas ya se producen cambios en el cerebro.

Cristina Maragall, hija de Pasqual Maragall y miembro de la fundación, participa también como voluntaria. "Hay que agradecer el buen funcionamiento de la iniciativa y la participación de los voluntarios porque es importante que se conozca esta enfermedad, pero también que se hable de ella, ya que todo ello hace un gran bien a los enfermos y a sus familias".

Nuevos datos animan a la justicia a reabrir el caso del metro de Valencia

SALVADOR ENGUIX
Valencia

La Fiscalía de Valencia considera que no se ha dicho toda la verdad sobre el accidente de metro que el 3 de julio del 2006 provocó la muerte de 43 personas y 47 heridos. Siete años después de aquel siniestro, el ministerio público ha solicitado al juzgado de instrucción número 21 un escrito en el que solicite que se deje "sin efecto" el auto de archivo, de marzo del 2007, de las diligen-

cias que se instruyeron. Y estima en su petición que "existen hechos y datos nuevos, y otros que en su momento no se valoraron, que pudieran afectar al estado de la unidad siniestrada".

La decisión de la Fiscalía tiene una gran trascendencia. En el 2006 no sólo el juzgado que instruyó el caso lo archivó, sino que además la comisión parlamentaria que se abrió para auditar la tragedia, controlada por el PP, dio carpetazo al asunto: concluyó que la culpa fue de la alta veloci-

dad del convoy y que la razón fue una hipotética imprudencia del conductor, que falleció en el accidente. Además, ni las Cortes Valencianas ni la justicia encontraron entonces responsabilidad alguna de Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana (FGV), a pesar de que en el punto donde se estrelló la unidad de metro no había baliza de seguridad.

Los familiares de las víctimas han estado todos estos años exigiendo la reapertura de la investigación y que la Generalitat valenciana asuma responsabilidades políticas. En aquellas fechas el presidente valenciano era Francisco Camps, quien nunca quiso recibir a las víctimas del siniestro. En los últimos meses han aparecido nuevos datos que cuestionan no sólo la versión oficial, sino también el propio archivo de la causa. Como ejemplo,

FGV remitió un año antes del siniestro a la fábrica de trenes Vossloh un informe en el que reconocía que los trenes de la serie 3.700, que es el modelo siniestrado, estaban al final "de su vida útil" y presentaban "grandes pro-

La Fiscalía cree que existen hechos y datos nuevos, y otros que en su momento no se consideraron

blemas de mantenimiento". A lo que se suman varios nuevos testimonios que se hicieron públicos a raíz del programa de televisión de Jordi Evole dedicado a esta tragedia.

El ministerio público conside-

ra además que los hechos que se pide investigar de nuevo podrían ser constitutivos de 43 delitos de homicidio por imprudencia profesional y 47 delitos de lesiones por imprudencia profesional, y que estos hechos no estarían prescritos en atención a las penas que llevan aparejadas.

El líder socialista valenciano, Ximo Puig, que presentó recientemente dos denuncias para que se reabriera el caso, exigió ayer que "se llegue a saber toda la verdad". El colectivo Cercle Obert también pidió la reapertura con una nueva denuncia. Por su parte, el vicepresidente del Ejecutivo autonómico, José Císcar, anunció que "la justicia va a tener toda la colaboración de la Generalitat valenciana". Sin embargo, el Gobierno valenciano siempre se ha negado a reabrir una investigación propia del suceso.

Manté rechazó 13.000 euros al mes de Innova “porque aspiraba a más”

Defiende su gestión en el Servicio Catalán de la Salud y confía en ser exculpado

VIENE DE LA PÁGINA 1

Daniel de Alfonso explicó en la comisión que en el último año y medio la Oficina Antifraude ha abierto 11 investigaciones relacionadas con la sanidad catalana, de las que cinco han sido archivadas, cuatro están en fase de investigación y otras dos han finalizado. Una es la referida precisamente al Grupo Serhs que preside Ramon Bagó, y que ha sido enviada al fiscal. Ese informe se refiere solo a una parte de las adjudicaciones que beneficiaron a ese empresario, que ascendieron a 50 millones de euros.

Después del director de la Oficina Antifraude compareció Carles Manté, exdirector del Servicio Catalán de la Salud (CatSalud) y del hospital de Sant Pau, imputado en un juzgado de Reus por seis delitos supuestamente cometidos por su relación con el grupo empresarial Innova, dependiente del Ayuntamiento de Reus y otro de esos consorcios que entremezclan intereses públicos y privados.

Manté dijo sentirse “sorprendido” por su imputación y se mostró convencido de que será exculpado. El exdirectivo sanitario explicó que rechazó un contrato con Innova porque le ofrecían un sueldo mensual de 13.000 euros y él “aspiraba a más”. Por eso decidió montar su propia empresa de asesoramiento y facturar a las arcas públicas de Reus como autónomo. El conglomerado Innova lo formaban 18 empresas y arrastra 202 millones de euros de deuda.

Blanco o negro, lo importante es que el gato cace ratones, vino a decir Manté. A su parecer, se le hace un flaco favor al modelo sanitario catalán “si cuando una persona entra en un hospital pregunta si es público o privado”. Manté elogió a los exconsejeros de Sanidad Xavier Trias —ahora alcalde de Barcelona por CiU— y



Carles Manté, ayer, durante su comparecencia parlamentaria. / ALBERT GARCÍA

Las frases de la comisión

- ▶ “Hay manejo de lo público desde lo privado, en beneficio de lo privado, claro. Y no puedo ser más claro” (De Alfonso).
- ▶ “Estoy orgulloso del sistema que tenemos. No podemos ponerlo bajo sospecha por los procesos judiciales” (Manté).
- ▶ “En los consorcios se da una debilidad del control interno porque el jefe puede tener intereses privados” (De Alfonso).
- ▶ “Prefiero un mal patronato como en el Sant Pau que un Vall d’Hebron donde manda una persona” (Manté).
- ▶ “El negocio está servido” (De Alfonso).
- ▶ “No confundamos a la gente con patronatos” (Manté).

a Marina Geli. “Creamos un modelo de consenso que algunos llaman sociovergencia, pero que funciona”, añadió.

La exconsejera socialista y actual diputada por Girona tam-

bién pasó ayer por la comisión parlamentaria y dijo no tener conciencia de ninguna irregularidad en sus siete años de mandato. Geli coincidió con Manté en elogiar el modelo sanitario

vigente e hizo un llamamiento a “concertar de nuevo la confianza”. La exconsejera socialista también rechazó el reproche extendido de que el tripartito derrochó dinero en la sanidad pública, y recordó que cuando se hizo cargo del departamento en 2003 el gasto sanitario por persona era de 860 euros. Cuando se marchó en 2010 quedó en 1.300 euros y en dos años y medio, con el regreso de CiU a la Generalitat, se ha reducido entre un 25 y un 30%.

También pasó por la comisión el exdirector del CatSalud Josep Maria Sabaté, quien reclamó que se diga “claramente” que el Sant Pau es público y que debe ser tratado como tal. Eso implica revisar su contrato programa y su función en el modelo sanitario, que también elogió, aunque reclamó una “profunda revisión” del CatSalud.

La Fundación Maragall tiene ya 2.000 voluntarios para estudiar el alzhéimer

DAVID FERNÁNDEZ, Barcelona

Cristina Salgado, de 58 años, recuerda que su madre no sufrió los peores síntomas del alzhéimer: “Mi madre aún nos conocía, presumía de nosotros”. Es una de los 2.000 voluntarios que ayudarán a la Fundación Pasqual Maragall en el Proyecto Alfa (Alzheimer y Familias). El objetivo del estudio, que la Fundación Pasqual Maragall y la Obra Social La Caixa presentaron ayer en el hospital del Mar de Barcelona, es conocer los factores ambientales, genéticos y de hábitos de vida que facilitan la aparición del alzhéimer.

En la actual fase, que empezó el pasado 22 de abril, participan 2.000 voluntarios de entre 45 y 65 años de edad, hijos y nietos de personas diagnosticadas de alzhéimer que no presentan los síntomas de la enfermedad. Los investigadores evalúan la capacidad de aprendizaje del individuo, su historia clínica y hábitos de vida. También extraerán una muestra de sangre para analizar su ADN. A partir de la primavera de 2014, los investigadores seleccionarán de entre los voluntarios a 400 personas cuyos padres sufran alzhéimer, que participarán cada tres años en una ronda de análisis clínicos.

Nina Gramunt, coordinadora del proyecto, explicó que las “personas con mayor interés por aprender son más resistentes a esta enfermedad”, porque han ejercitado su cerebro en mayor medida. Conocer factores como este permitirá “desarrollar tratamientos más eficaces”, según Gramunt. La Obra Social de La Caixa ha destinado al estudio 3,7 millones de euros.

El Ayuntamiento presenta el plan contra la droga y Trias lo retira seis horas después

C. S. B. / B. M., Barcelona

Solo seis horas duró el nuevo Plan de Acción sobre Drogas 2013-2016, promovido por el Ayuntamiento de Barcelona. El documento, que incluía entre otras medidas el traslado de la narcosala del Baluart, en Ciutat Vella, fue presentado ayer a las 11.30 horas en una rueda de prensa. Sobre las 17.00, el Consistorio explicó que lo retiraba del orden del día del plenario del miércoles. La orden la dio el alcalde Xavier Trias (CiU), que decidió retrasar a septiembre el debate de la medida, para “conseguir un mayor consenso”, explicó una portavoz. No fue el único revés para el Gobierno municipal: el cierre de las cuentas

tampoco se someterá a votación por la negativa de la oposición.

“El plan es un gran tema de ciudad y es por eso que es necesario debatirlo más”, aseguró la portavoz consistorial. La presentación del plan, realizada por la cuarta teniente de alcalde, Maite Fandos (CiU), y la delegada de Salud del Ayuntamiento, Cristina Iniesta, se hizo en medio de una gran crispación después de que *La Vanguardia* revelara el domingo que CiU y PP habían pactado desmantelar el polémico equipamiento del Baluart dentro de las negociaciones del Plan de Usos de Ciutat Vella, algo que confirman fuentes populares. A ambos grupos nunca les gustó el planteamiento de la sala de venopunción ubicada en la muralla, junto a la

avenida Paral·lel, y lo habían utilizado como caballo de batalla en mandatos anteriores. Iniesta aseguró que el traslado responde a una necesidad de buscar espacios en el mismo distrito “más amplios para mejorar las condiciones de atención y profesionales”.

El plan fue debatido por todos los grupos y a la propuesta convergente se adhirió algunos de los planteamientos de la oposición. El líder socialista Jordi Martí reconoce que, si había puntos abiertos, como el del traslado de la sala de venopunción, esperaba que se cerraran antes de la presentación del proyecto. Desde Iniciativa, la edil Isabel Ribas lamentó que “Trias haya permitido que todo el trabajo para alcanzar el consenso salte por los aires a dos días de

aprobarse el plan y se utilice un tema tan sensible en la política de intercambio de cromos de CiU”. PSC e ICV piden que se garantice que no se cerrará la narcosala sin antes asegurar que el servicio se prestará en mejores condiciones en otro sitio de Ciutat Vella.

El PP no tenía claro su voto sobre el plan de drogas, pues había cosas que no le gustaban. La oposición de izquierdas, además, pedía puntualizar sobre el calendario y a la inversión, pero, al igual que con el plan de inmigración —en el que el PP se quedó solo en contra y el resto de partidos apoyó— no había intención de poner palos en las ruedas. Trias ha abierto cuatro narcosalas, las de Sants, Sarrià, Garbívent y Fòrum. El total de estos equi-

pamientos en Barcelona es de 16.

El plan, entre otras, contempla medidas para combatir la medicalización inmediata y el descontrolado consumo de tranquilizantes, sedantes y somníferos que, según los datos presentados por Fandos, puede afectar al 20% de la población en determinadas franjas de edad, especialmente en las mujeres de entre 35 y 65 años. Según la regidora, el aumento de estos fármacos se debe principalmente al incremento de “trastornos emocionales provocados por la difícil situación global”.

El alcohol es la sustancia más consumida y la que genera más inicios de tratamiento (52%) en los Centros de Atención y Seguimiento del Consistorio. El documento prevé la creación de un centro de acogida y atención a personas drogodependientes con capacidad para 40 personas y la habilitación de un piso refugio para mujeres consumidoras de alcohol y otras drogas que hayan sido víctimas de violencia de género.



Maqueta del 'outlet' que se construirá en el área Ca n'Alemany, de Viladecans. / EL MUNDO

Los comerciantes vetan el 'outlet' de Viladecans

Se plantean denunciar al Govern por la licitación del proyecto

MARIA P. PUJADAS / Barcelona
La Confederación del Comercio de Catalunya (CCC) está en pie de guerra contra el outlet de Viladecans. Tanto que, según advirtió ayer su secretario Miquel Àngel Fraile, sopesa la posibilidad de presentar un recurso contencioso-administrativo contra la Generalitat por la concesión de la licencia comercial.

Antes de optar por la vía legal, Fraile exigió a la Generalitat que esclarezca algunos aspectos de la licitación de las obras que los han llevado a tener «sospechas de la especulación que hay detrás de este proyecto». Dos en concreto, la recalificación de terreno por parte del Incasòl —«de suelo industrial, aeronáutico específicamente, a suelo terciario», señaló— y la premura con que se licitó. «Pensamos que una licencia comercial otorgada seis días antes de que después no se pudiera hacer implica muchas sospechas sobre la precipitación y la especulación que hay detrás de este proyecto», lanzó.

Aunque la CCC pretende convertirse en punta de lanza y líder del movimiento que se opone a la proliferación de outlets en el terri-

torio catalán, en su bando se alinean también los sindicatos, reacios de la proliferación de estos centros comerciales en el territorio catalán. Los secretarios generales de CCOO y UGT de Cataluña, Joan Carles Gallego y Josep Maria Álvarez, se reunieron ayer con el secretario de la CCC para establecer una hoja de ruta conjunta que frene este proyecto. El primer paso es la elaboración de un estudio sobre el impacto socioeconómico del outlet.

La compañía inmobiliaria que se esconde tras este proyecto, Neinver (segundo operador europeo de centros outlet), ha defendido a bombo y platillo que la construcción de este centro generará 1.000 puestos de trabajo. La reunión se centró en los comercios que se verían obligados a echar la persiana. «No nos tiene que hacer perder la cabeza, si ganamos 1.000 y perdemos 1.500 no estamos haciendo un buen negocio», razonó Álvarez. En la misma línea, Fraile instó a la Generalitat a favorecer «políticas industriales que ayuden al mantenimiento y la creación de puestos de trabajo de la

industria propia».

Los secretarios de los sindicatos mostraron también su preocupación por el marco legal en el que se mueven estos negocios. «No puede ser que se creen y no sepamos la regulación de estas actividades», denunció Gallego. Por su parte, Álvarez razonó: «La salida a la crisis no se hará sólo a través de los servicios y del incremento del consumo cuando se ha reducido la capacidad adquisitiva de la gente».

Si finalmente prospera la iniciativa legal de la CCC, podría ser demasiado tarde. Y es que el alcalde de Viladecans, Carles Ruiz, y el director general del Incasòl, Damià Calvet, visitaron ayer la parcela en la que se construirá el outlet para anunciar que las obras para la construcción del viaducto que dará acceso al centro comercial se iniciarán el próximo lunes día 29. Los trabajos, que tienen un presupuesto de 9,3 millones de euros, se prolongarán alrededor de 12 meses.

Hasta la fecha, la única demanda interpuesta contra la Generalitat por esta obra es la de una operadora de grandes superficies.

La Fundació Maragall arranca un ambicioso estudio del Alzheimer

Barcelona
La Fundación Pasqual Maragall para la Investigación sobre el Alzheimer y la Obra Social La Caixa están llevando a cabo un ambicioso estudio encaminado a sentar las bases para la detección precoz de esta enfermedad. «El objetivo es determinar los factores que influyen en su aparición» y, en última instancia, apuntar la posibilidad de fármacos para retrasar la aparición de esta enfermedad, señaló en un encuentro con los medios, la investigadora principal del trabajo, Nina Gramunt.

En septiembre de 2012, la Fundación pidió 400 voluntarios para llevar a cabo este estudio pero, la gran respuesta recibida (más de 5.000 voluntarios) les permitió hacer una criba previa de 2.000 personas, de entre las cuales se elegirán a las 400 que serán seguidas a lo largo de toda su vida para llevar a cabo este estudio.

Los voluntarios, entre los que se halla la hija del ex presidente Pasqual Maragall, Cristina, son hijos de un paciente con Alzheimer, pero no presentan ningún deterioro cognitivo. Y es que según Gramunt, «la caracterización cognitiva y genética de este rango de edad es

muy importante ya que sabemos que, aproximadamente, 20 años antes de que se muestren los primeros signos de la enfermedad ya se están produciendo cambios en el cerebro de los pacientes».

Con estos datos, los investigadores quieren identificar factores de riesgo del Alzheimer para comenzar el tratamiento cuanto antes, ya que, según ha explicado la neuropsicóloga Nina Gramunt, «sólo con retrasar la aparición de los síntomas cinco años se reduciría a la mitad el número de afectados, porque el Alzheimer afecta generalmente a gente muy mayor».

REVIVA SUS MEJORES RECUERDOS
Y CONSERVELOS PARA SIEMPRE

Conversión de
CINE FAMILIAR
8 / super 8 mm. y
CINTAS DE VIDEO a



PARA VERLO EN SU REPRODUCTOR



PARA EDITARLO EN SU ORDENADOR

Digitalización profesional
de vídeo para INTERNET

TRACKING

Peñascales 46 - Madrid (metro O'Donnell)
Servicio a toda España

915521909

Regalo de copia extra gratis en DVD de
cada encargo presentando este anuncio

**A58, SOCIEDAD GENERAL
DE INVERSIONES
Y PATRIMONIOS, S.L.U.
(SOCIEDAD ESCINDIDA)
CAV, S.L.
(SOCIEDAD BENEFICIARIA)**

Anuncio de Escisión Parcial

En cumplimiento de lo previsto en el artículo 43.1 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre modificaciones estructurales de las sociedades mercantiles (la "Ley") se hace público que el 4 de julio de 2013 el Socio Único de A58, SOCIEDAD GENERAL DE INVERSIONES Y PATRIMONIOS, S.L.U. y la Junta General Extraordinaria y Universal de Socios de CAV, S.L., ésta última por unanimidad, acordaron la escisión parcial de A58, SOCIEDAD GENERAL DE INVERSIONES Y PATRIMONIOS, S.L.U., en favor de CAV, S.L., consistiendo el patrimonio escindido en la unidad económica consistente en la gestión de su cartera de participación en la sociedad Seprocadi, S.L.

Asiste a los socios, a los acreedores y a los representantes de los trabajadores de las sociedades participantes en la escisión el derecho a obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y de los balances de escisión y a los acreedores de cada una de dichas sociedades el derecho a oponerse a la escisión, todo ello en los términos los artículos 43.1 y 44 de la Ley.

El Prat de Llobregat (Barcelona),
a 4 de julio de 2013.

Don Ramón Fajula Farrés,
Administrador Solidario de CAV, S.L.
Don José María Giera Solans,
Administrador Solidario de A58,
SOCIEDAD GENERAL DE INVERSIONES Y PATRIMONIOS, S.L.U.

**1 DE CADA 6 PERSONAS
EN EL MUNDO NO SABE
SI COMERA HOY.**

Fuente: FAO 2009

ANTE LA POBREZA,
REACCIONA.

HAZTE SOCIO
902 330 331
www.intarmonoxfam.org



**CASAS DE ARTESANIA
2.000, S.A.**

REDUCCION DE CAPITAL

Conforme a lo dispuesto en el artículo 319 de la Ley de Sociedades de Capital, se hace público que la Junta General Extraordinaria de la sociedad CASAS DE ARTESANIA 2.000 S.A. que se celebró el pasado 26-06-2013 acordó reducir el capital social a cero, y su simultánea ampliación a 88.013 euros, todo ello con la única finalidad de restablecer el equilibrio entre el capital y el patrimonio neto de la sociedad disminuido por consecuencia de pérdidas, habiéndose ejecutado los acuerdos por unanimidad en el mismo acto de la calendada junta general.

Barcelona, 15 de Julio de 2013
JUAN JOSE CASTELLO BOCINOS,
ADMINISTRADOR

**TELÉFONO DE ATENCIÓN
AL CLIENTE
E INFORMACIÓN AL SUSCRIPTOR**

902999946

atencionallector@elmundo.es

EL MUNDO

**VFB LINGERIE SPAIN, S.A.U.
ANUNCIO DE REDUCCIÓN DE CAPITAL**

El accionista único de la sociedad VFB Lingerie Spain, S.A., Sociedad Unipersonal, adoptó el día 28 de junio de 2013, en L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona), la decisión de reducir el capital social en 3.000.000 de euros con la finalidad de restablecer el equilibrio entre el capital y el patrimonio social, disminuido como consecuencia de pérdidas acumuladas, mediante la amortización de 3.000.000 de acciones, números 2.500.001 a 5.500.000, ambos inclusive. Como consecuencia de ello, la nueva cifra de capital social quedará fijada en 2.500.000 euros, representado por 2.500.000 acciones ordinarias, al portador y de una sola clase y serie, de 1 euro de valor nominal cada una de ellas y numeradas correlativamente del número 1 al 2.500.000, ambos inclusive.

En L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona),
a 15 de julio de 2013
D. Fernando Camps Papiol
Administrador solidario

ANIMUA, S.A.

Por decisión de la Administradora única de la Compañía, se convoca a los Sres. Accionistas a las Juntas Generales Extraordinarias de la misma a celebrar en el domicilio social, sito en Sant Cugat del Vallés, calle Cesar Martinell núm. 2, los siguientes días:

El día 30 de agosto de 2013, a las 10:00 horas en primera convocatoria o el día siguiente a la misma hora y en el mismo lugar, en segunda convocatoria para deliberar y adoptar los acuerdos que procedan sobre el siguiente

ORDEN DEL DÍA

Primero.- Concreción de que el cargo de Administrador sea retribuido y modificación del artículo social correspondiente.

Segundo.- Creación página web corporativa a los efectos de la Ley de Sociedades de Capital y modificación del artículo social correspondiente.

Tercero.- Delegación de facultades.

Cuarto.- Lectura y aprobación del Acta.

El día 16 de septiembre de 2013 a las 10:00 horas en primera convocatoria o el día siguiente a la misma hora y en el mismo lugar, en segunda convocatoria para deliberar y adoptar los acuerdos que procedan sobre el siguiente

ORDEN DEL DÍA

Primero.- Ampliación del capital social por aportación dineraria.

Segundo.- Modificación del artículo 7º (capital) de los Estatutos de la Sociedad, en su caso.

Tercero.- Delegación de facultades.

Cuarto.- Lectura y aprobación del Acta.

Se hace constar el derecho de todos los accionistas a obtener las informaciones y aclaraciones que estimen precisas acerca de los asuntos comprendidos en el orden del día conforme lo que establece el artículo 197 de la Ley de Sociedades de Capital.

Asimismo, se hace constar el derecho que les corresponde a todos los accionistas a examinar en el domicilio social el texto íntegro de la modificación estatutaria propuesta y del informe sobre la misma, así como pedir la entrega o el envío gratuito, de conformidad con lo establecido en el artículo 287 de la Ley de Sociedades de Capital.

Sant Cugat del Vallés, a 18 de Julio de 2013.
La Administradora única, Dª Virginia Figueras Costa.

TRIBUNALS

Bretón, condemnat a 40 anys de presó per l'assassinat dels dos fills

El jutge demana que s'entreguin les restes dels nens a la seva mare

José Bretón ha estat condemnat a 40 anys de presó per l'assassinat dels seus dos fills, de sis i dos anys. El jutge demana que, quan la sentència sigui ferma, s'entreguin les restes dels nens a la seva mare.

L-D-R.

BARCELONA. El cas Bretón ja té sentència: 40 anys de presó per a l'autor del doble crim perpetrat el 8 d'octubre del 2011. La resolució del jutge, coneguda ahir, recull els fets detallats al veredict del jurat popular, que va considerar Bretón culpable de matar els dos nens, Ruth i José, per venjar-se de la seva exparella, que havia decidit separar-se. El magistrat Pedro Vela l'ha condemnat per dos delictes d'assassinat amb l'agreujant de parentiu.

La sentència, però, no és ferma i es pot presentar un recurs d'apel·lació davant el Tribunal Superior de Justícia d'Andalusia. De fet, l'advocat de Bretón ja va anunciar en conèixer el veredict que recorreria la decisió. Un cop la sentència sigui ferma, el jutge demana que es lliuri exhort al Registre Civil de Còrdova per ordenar la inscripció de la mort dels dos menors i que s'entregui a la mare, Ruth Ortíz, les restes dels nens perquè els pugui enterrar. A més, el jutge, recollint una petició de la fiscalia, ha acceptat que, davant "l'absoluta absència de penediment" de Bretón, no pugui accedir al tercer grau fins que hagi complert la meitat de la condemna.

Segons la sentència, quan la seva dona li va comunicar la intenció de separar-se i quedar-se a viure amb els nens a Huelva, Bretón va planificar l'assassinat dels dos fills de la parella com a venjança. Amb aquesta finalitat, el condemnat va comprar ansiolítics i antidepressius



Jose Bretón es va mostrar impassible durant tot el judici i no va mostrar cap mena de penediment. EFE

i va acumular llenya i gasoil. El migdia del 8 d'octubre del 2011, després de recollir els nens de casa la seva germana i passar per casa els avis per fer-los creure que anaven a passar la tarda en un parc, Bretón va donar els tranquil·litzats als nens per adormir-los o matar-los i els va portar a la finca Las Quemadillas. Allà va col·locar els cossos en una foguera feta amb llenya i una taula mecànica. El jutge detalla que no es pot determinar si en aquell moment els nens ja eren morts.

La foguera va fer de forn crematori i va arribar fins als 1.200 graus, i només van quedar algunes restes òssies dels nens. Bretón va esperar que els cossos cremessin i després va desplaçar-se fins a un parc, on va

començar a actuar per fer creure que els nens havien desaparegut. Amb aquesta finalitat, va trucar al seu germà i al telèfon d'emergències. Més tard, va anar a declarar a la comissaria, "tot i conèixer perfectament" que els nens no havien desaparegut.

Indemnització per a la mare

Bretón haurà d'indemnitzar la mare dels nens amb un total de 500.000 euros, una xifra que el jutge ha establert tenint en compte la curta edat dels nens. A més, el condemnat haurà de pagar 137.335 euros al ministeri de l'Interior i 22.567 euros a l'Ajuntament de Còrdova per haver simulat un delict.

RECERCA

La Fundació Maragall estudiarà 2.000 voluntaris per detectar l'Alzheimer

ARA

BARCELONA. La Fundació Pasqual Maragall per a la Investigació sobre l'Alzheimer i l'Obra Social La Caixa han iniciat el treball d'avaluació cognitiva de 2.000 voluntaris sans per establir les bases d'un ambiciós estudi que vol facilitar la detecció precoç de la malaltia. La investigadora principal del treball, Nina Gramunt, va detallar ahir que l'"objectiu és determinar els factors que influeixen en l'aparició de la malaltia" per poder prevenir-ne o endarrerir-ne els símptomes. Els 2.000 voluntaris, d'entre 45 i 65 anys, que durant un any seran sotmesos a proves cognitives en una fase de preestudi

són fills d'algun pacient amb Alzheimer -també hi participarà Cristina Maragall, filla de l'ex-president de la Generalitat-. Aquestes persones no presenten cap deteriorament cognitiu i tenen un bon estat de salut que en cap cas pot interferir en l'execució i valoració de les proves.

De moment, els voluntaris són sotmesos a l'Hospital del Mar de Barcelona a una visita de tres hores de durada, una entrevista detallada sobre antecedents familiars i personals, proves de memòria i altres capacitats, així com una extracció de sang. L'estudi, que va arrencar aquest mes d'abril, durarà un any.



Una voluntària de l'estudi per detectar precoçment l'Alzheimer ahir a l'Hospital del Mar. PERE VIRGILI



LICITACIÓ DEL SUBMINISTRAMENT DE VEHICLES DE SERVEIS GENERALS I POLICIAIS PELS ENS LOCALS DE CATALUNYA

El Consorci Català pel Desenvolupament Local ha convocat licitació pública pel subministrament de vehicles per a serveis policials i generals, tant de compra com d'arrendament amb opció de compra, amb destinació a les entitats locals de Catalunya amb un import anual estimat de 6.565.300 €.

La presentació d'ofertes es podrà realitzar fins a les 14 hores del pròxim 17 de setembre de 2013 a la seu del Consorci (carrer València, 231, 6a planta de Barcelona).

Les bases de la convocatòria i el perfil del contractant es poden consultar a www.ccdl.cat. Per a més informació al telèfon 934961616.

Barcelona a 22 de juliol de 2013

El President del Consorci Miquel Buch i Moya



SHILLING INVERSIONS, SICAV, S.A. JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Consejo de Administración de fecha 11 de julio de 2013, se convoca Junta General Extraordinaria de Accionistas, a celebrarse el día 27 de agosto de 2013, en el domicilio social, a las 11'00 horas, en primera convocatoria y el día 28 de agosto de 2013, en el mismo lugar y a las 11'30 horas, en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente

Orden del día

Primero.- Sustitución de la Sociedad Gestora de la sociedad. Segundo.- Traslado domicilio social. Modificar el artículo estatutario correspondiente.

Tercero.- Cese y nombramiento de Consejeros.

Cuarto.- Delegación de facultades.

Quinto.- Ruegos y preguntas.

Sexto.- Redacción, lectura y aprobación del acta de la Junta.

A partir de la publicación del presente anuncio, los accionistas podrán examinar en el domicilio social y obtener inmediata y gratuitamente de la sociedad, un ejemplar del texto íntegro de la modificación estatutaria propuesta y del informe justificativo sobre la misma, todo ello de conformidad con los artículos 197 y 287 de la Ley de Sociedades de Capital.

Tendrán derecho de asistencia a la Junta, los accionistas que con cinco días de antelación a la fecha de su celebración, se hallen inscritos en el registro de detalle de alguna de las entidades adheridas al Servicio de Compensación y Liquidación de Valores, debiendo acreditarse a través del correspondiente certificado emitido por dicha entidad.

Barcelona, a 19 de julio de 2013.- El Vicesecretario del Consejo de Administración Joan Figuera Santemasas.



MONTSERRAT ARIMONT I COLOM

Vídua de Carles Gatell i Umbert

Ha mort cristianament el dia 22 de juliol de 2013 voltada d'aquells a qui tant va estimar. Els seus fills Cristina i Borja de Riquer, Carles i Glòria Antoja i Jordi-David, néts Martí, Blanca, Sara i Pol, germans, nebots, cosins i tota la família us ho fan saber. El comiat religiós tindrà lloc el dimarts dia 23 de juliol a les 18 hores al Tanatori de Badalona (Hospital Germans Trias i Pujol), Can Ruti, Camí del Tanatori s/n.

Antifraude advierte de que la Sanidad pública se maneja desde lo privado

Pone como ejemplo a Bagó, investigado por la Fiscalía por autocontratarse

Ana Domingo Rakosnik

BARCELONA- «Existe un manejo de lo público desde lo privado en beneficio de lo privado, sin duda». Así, contundente y claro habló ayer el director de la Oficina Antifraude, Daniel de Alfonso, ante la comisión parlamentaria que investiga las irregularidades en la gestión del sistema sanitario. Para Alfonso, en el modelo sanitario catalán, que permite la creación de consorcios publico privados para gestionar hospitales públicos, radica la fragilidad del propio sistema. Más cuando el control interno por parte de la Generalitat también son débiles.

De hecho, uno de los primeros casos de irregularidades en la gestión sanitaria fue remitido a la Fiscalía por la Oficina Antifraude. Un informe sobre la actividad profesional de Ramón Bagó, que compatibilizó varios cargos en la dirección del Consorcio de Salud y Social de Cataluña (CSC) que gestiona centros sanitarios de carácter público y la presidencia del Grupo Sehrs, una empresa dedica da a suministrar servicios sanitarios., puso de manifiesto las irregularidades administrativas llevadas a cabo por Bagó y apuntó a que existían indicios de delito. Este fue, precisamente, uno de los casos que también impulsó la creación de dicha comisión parlamentaria.

Además, Alfonso explicó que en el último año y medio Antifraude



Albert Masias/Shooting

El director de la Oficina Antifraude, Daniel de Alfonso, en la comisión sobre la gestión sanitaria

Más narcosalas en Barcelona

El nuevo plan de Acción sobre Drogas 2013-2016 del Ayuntamiento de Barcelona prevé abrir narcosalas en los barrios de Gràcia y Nou Barris. Así lo anunció ayer la delegada de Salud, Cristina Iñiesta, que adelantó que estudian crear una en el Eixample y trasladar la de Baluard que atiende a 2.000 personas de las 3.557 a las que se presta este servicio. Precisamente, este asunto, entre otros, hizo que los grupos municipales discreparan y ante esta situación el alcalde Trias decidió posponer la aprobación del plan hasta septiembre.

ha realizado once estudios de oficio sobre casos concretos de un presunto uso ilegal de fondos públicos por el sector privado sanitario. La principal conclusión es que «la mezcla de lo público y privado es la principal debilidad del sistema» teniendo en

ante la comisión parlamentaria, que se beneficiara de su posición frente al CSC y el Grupo Sehrs. Y, ayer le tocó el turno a Carles Manté, ex director del Servicio Catalán de la Salud que junto al también ex alto cargo de Salud, Josep Prat, está imputado en el caso Innova que investiga pagos irregulares con fondos del Ayuntamiento de Reus, de negar los hechos. Asimismo, también señaló que no existió incompatibilidad cuando siendo director del CatSalut diera concesiones al CSC del que había sido gerente durante 20 años.

Por su parte, la ex consellera de Salud, Marina Geli, declaró no ser consciente de que se cometieran irregularidades y negó que se realizaran gastos superfluos.

Bagó negó, a principios de junio

Inician un estudio con 2.000 voluntarios para prevenir el Alzheimer

Martina Braggion

BARCELONA- La Fundación Pasqual Maragall y la Obra Social «la Caixa» han iniciado un completo y ambicioso análisis para la identificación precoz de del Alzheimer. De hecho, según los últimos estudios científicos, dicha enfermedad tiene una fase preclínica que comenzaría unos veinte años antes de la manifestación de los primeros síntomas.

Por ello, la investigadora principal del trabajo de evaluación cognitiva, Nina Gramunt, remarcó ayer que la «finalidad es determinar los factores que influyen en la aparición de la enfermedad» en personas que aún no la han desarrollado pero tienen antecedentes familiares.

En abril de 2013 se inició el estudio previo con la participación de más de 500 voluntarios sanos de entre 45 y 65 años. El objetivo es poder evaluar cognitivamente y genéticamente a 2.000 personas en un año y de éstas escoger a 400 que formarán parte del macroestudio. Esta segunda fase comenzará a mediados del próximo año.

Por el momento, los voluntarios son sometidos en el Hospital del Mar de Barcelona a una visita de tres horas, una entrevista detallada sobre antecedentes familiares y personales, pruebas de memoria y otras capacidades, así como un test de sangre.

CINE DE ACCIÓN Y SUSPENSE

Las mejores películas de acción y suspense GRATIS con LA RAZÓN



Cada viernes,
una película
GRATIS



ESTE VIERNES,
GRATIS:
K-11 THE WIDOWMAKER
protagonizada por
HARRISON FORD